

# Reconocemos el gran trabajo de los asesores de seguros

La premiación de **asesores de seguros 2023**, se llevó a cabo el pasado 2 y 3 de mayo, en donde se reconoció la excelencia, el compromiso y dedicación de nuestros <u>asesores exclusivos y corredurías</u>.

Se otorgó el premio raíces, semilla, centenario y se rindió un homenaje a los asesores con más trayectoria.

¡Felicidades Asesores de Seguros y gracias por su esfuerzo diario!





#### **Premio Global Preventico**

# INS reconoce a 15 empresas que destacan por sus esfuerzos en pro de la salud y el bienestar de sus colaboradores

En el marco de la celebración del **Día Mundial de la Salud y Seguridad en el Trabajo 2024**, el Instituto Nacional de Seguros (INS), entregó el Premio Global Preventico a 15 empresas, que han implementado y desarrollado mejoras en sus actividades preventivas y/o nuevos programas en materia de seguridad ocupacional.

En total se hizo entrega de **32 reconocimientos**, ya que algunas de las 15 empresas obtuvieron más de un galardón debido a que se premian

varias categorías, como lo son Seguridad y Salud en el Trabajo, Seguridad Humana y Patrimonial, Movilidad segura y Promoción de la salud física y mental.

La participación en este programa no conlleva ningún costo adicional para las empresas, solamente deben contar con póliza de Riesgos del Trabajo y estar al día con los pagos. La inscripción es voluntaria y se realiza cada dos años.

El reconocimiento de este programa lo han recibido 275 empresas desde su primera edición en el año 1999 hasta la edición del año anterior 2023.





¡Felicitamos a las empresas participantes y ganadoras de este reconocimiento!

### Procedimiento de última generación cambia la vida a pacientes del Hospital del Trauma del INS

Cada año, en promedio, cinco pacientes de la Red de Servicios de Salud del INS, logran mejorar su calidad de vida gracias a la colocación de un implante neuroestimulador.

Este método se ha utilizado en los últimos ocho años en **35 pacientes** con lesión medular incompleta, **24 hombres y 11 mujeres.** Estas personas presentaban dolores crónicos intensos, dificultad para evacuar la orina, necesitaban cateterismos o estaban muy próximos a iniciar, tomaban múltiples tratamientos y presentan infecciones urinarias a repetición.





#### ¿Qué son los Neuroestimuladores?

Son dispositivos que generan impulsos eléctricos continuos como un marcapaso, los cuales se pueden regular externamente desde un control.

El uso de este dispositivo tiene grandes beneficios para el manejo del dolor y en otros casos, para atención de padecimientos urinarios.

Optar por este tipo de tratamientos, conlleva un análisis particular del caso clínico del paciente, ya que requieren valorarse condiciones específicas que garanticen una adhesión exitosa del dispositivo.



## Museo del Jade celebró el Día Internacional de los Museos con muchas actividades



# La empresa # La empresa en primas de Centroamérica y República Dominicana

Según el ranking de aseguradoras publicado por la revista Summa.



Este resultado reafirma nuestro compromiso con la seguridad y el bienestar de las personas, sus familias y empresas.

A lo largo de 100 años hemos estado ahí asegurando el mañana y lo seguiremos haciendo porque somos el respaldo de los que sueñan.

#### Tomado de:

https://revistasumma.com/revista-summa-digitaledicion-360/ INSignia 6





Si desea realizar algún aporte, puede enviar su correo a la dirección **cmadrigalv@grupoins.com**. Los artículos deben remitirse en formato Word y no exceder los 2.000 caracteres.